

Akkordeon und Keyboard



An der Musikschule Rankweil-Vorderland wird das Akkordeon (für die rechte Hand mit Klaviertastatur) mit Standardbass unterrichtet. Das Instrument ist transportabel und kann musikalisch vielseitig verwendet werden.



Im Unterricht werden die typischen Spielweisen und der Umgang mit Portable Keyboards, Masterkeyboards und Synthesizern erlernt. Das Keyboard eignet sich auch hervorragend für junggebliebene „Spät- und Wiedereinsteiger“.

Was wird gemacht?

Beide Instrumente eignen sich hervorragend zum solistischen Spiel, vor allem aber auch zum gemeinsamen Musizieren. Als Begleitinstrument können sie wie ein ganzes Orchester klingen, da macht es Spaß mitzusingen.



Wann kannst du mit dem Instrument beginnen?

Akkordeon: Für Kinder im Volksschulalter gibt es Instrumente in verschiedenen Größen (teilweise auch Leihinstrumente vorhanden). Jugendliche und Erwachsene haben auf den „großen Instrumenten“ auch einen großen Tonumfang.

Keyboard: Mit dem Keyboardunterricht kann sehr früh, wenn möglich nach der musikalischen Früherziehung begonnen werden. Die technischen Möglichkeiten sind motivierend, das Instrument eignet sich hervorragend zur musikalischen Grundausbildung.

Wie viel kostet das Instrument?

Akkordeon: Ab ca. € 600,-. Da Akkordeons bei guter Behandlung viele Jahrzehnte bespielbar sein können, ist der Kauf eines gebrauchten Instrumentes durchaus eine Option.

Keyboard: Ab ca. € 300,— (Einstiegermodell) bis ca. € 1.200,— (Spitzenmodell für den Heimbedarf). Der Kauf eines etwas teureren Markeninstrumentes begründet sich bei Keyboards vor allem in der Klangqualität.

Wir empfehlen Instrumente erst nach Rücksprache mit der Fachlehrperson zu kaufen.



Ihre Ansprechpartner:

Dir. Ingold Breuss, Sekr. Brigitte Krieger, Untere Bahnhofstraße 10, 6830 Rankweil

Tel. 05522/405 3111, mail: musikschule@rankweil.at, internet: www.rankweil.at/musikschule